



COMUNICADO

ASOEX integra gira público-privada al Asia

Santiago, 29 de octubre de 2018.- La delegación nacional está integrada por los ministros de Relaciones Exteriores, Agricultura y Obras Públicas, ex Presidente Eduardo Frei, Embajador en Misión Especial para el Asia Pacífico; la Subsecretaria de Turismo; el Director General de la Direcon; el Director de ProChile; el director de InvestChile; el Intendente de la Región de O'Higgins; el Director Nacional del SAG ; la directora de ODEPA, además de representantes de ExpoCarnes, Fedefruta, Vinos de Chile, ASOEX, entre otros participantes.

"Tenemos una gira internacional muy importante. Nuestra primera parada será en Dubai, una importante puerta de entrada para todo el Medio Oriente. Nosotros nos hemos estado preocupando mucho del Lejano Oriente, donde es cierto que hemos tenido un crecimiento muy importante, pero hoytambién queremos recuperar los lazos con Medio Oriente, donde Emiratos Árabes en particular nos ha hecho un llamado para reposicionarnos, dado que ellos tienen el mercado y el capital , y nosotros los productos. Nuestra segunda parada será en la India, porque queremos lograr en este mercado lo que hemos conseguido en China, pero además porque hay temas en los cuales necesitamos avanzar como es el caso del arancel de nuestras nueces. Posteriormente viajaremos a China. Estaremos en Beijing en Chile Week, pero además nos reuniremos con las autoridades de la aduana china con quienes firmaremos importantes acuerdos para nuestras frutas", precisó a SimFRUIT el Ministro de Agricultura, Antonio Walker.

En el marco de esta gira, el Presidente de ASOEX, Ronald Bown, participará como de expositor en el panel: Agronegocios: "Alimentos especiales para la clase media china" de la Cumbre Anual China-América Latina y El Caribe para el Intercambio de Inversiones (Clacie, su sigla en inglés). Esta cumbre está diseñada para que los ejecutivos C-suite (altos ejecutivos con poder de toma de decisiones),

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



responsables senior de comercio y miembros de los ministerios de relaciones exteriores, académicos, y empresarios de China, América Latina y el Caribe (LAC), puedan interactuar a un nivel más cercano, con el fin de estrechar relaciones, conocer diferentes industrias y tomar decisiones.

Además, Bown participará en las reuniones que se sostendrán con las autoridades chinas del Ministerio de Agricultura y de la Administración General de Aduanas de la República Popular China, oportunidad en la cual se firmarán importantes acuerdos asociados al comercio bilateral de frutas.

Al respecto, es importante recordar que a fines de septiembre pasado representantes del SAG y ASOEX realizaron una misión conjunta a China, para reunirse con profesionales de la Dirección General de Aduanas de China (GACC), logrando avances en distintos productos de interés bilateral, como aquellos asociados a la certificación electrónica (E- Cert), apoyando de esta forma la actividades que desarrollará el Ministro de Agricultura.

Respecto, a este trabajo conjunto con ASOEX, el Ministro de Agricultura, Antonio Walker destacó: "Asoex es de las asociaciones gremiales que más nos aportan, pues tiene un equipo muy profesional y estamos en una constante retroalimentación con ellos. Hoy integra muchas mesas y comités que pertenecen al Ministerio de Agricultura, así que nosotros contamos con Ronald Bown, Miguel Canala-Echeverría y todo su equipo de profesionales, porque los sentimos como un ente asesor del Ministerio de Agricultura".

Asimismo, agregó que recibirán en Chile al Ministro de la Aduana China. "El Ministro de Aduanas de China , vendrá a Chile luego de nuestra visita, y lo vamos a recibir con ASOEX , junto otras entidades. Vamos a realizar una gira con él para mostrarle nuestros huertos, el proceso de cosecha, packing y cómo se desarrollan nuestras exportaciones. Todo esto buscando avanzar en el ingreso de nuestras peras, donde ya tenemos agendada una serie de visitas de inspectores para avanzar hacia un protocolo final. Queremos aumentar nuestra canasta de exportaciones", observó la autoridad.

Finalmente se destaca que el Presidente de ASOEX participará en la inauguración y actividades de la nueva versión de Chile Week China, plataforma que servirá de



antesala al comienzo de la temporada de cerezas chilenas, y una nueva campaña promocional, impulsada por el Comité de Cerezas de ASOEX y ProChile.